

MISSION

HAPPY

KIDS

Schulranzen  
Aktion

Sommer  
2021

Zum Ende des letzten Schuljahres haben wir an 3 Grundschulen in Schorndorf -

*Rainbrunnen Gemeinschaftsschule*

*Schlosswalschule*

*Fuchshofschule*

- und in unserem privaten Umfeld einen Aufruf zum Schulranzenspenden gestartet.

Dabei sind auch viele Kleider, Spielzeug und Schulmaterialien gespendet worden.

Insgesamt sind ca. 30 m<sup>3</sup> Spenden zusammengekommen: u. a. 300

Kartons Kleider, 100 Kartons Spielzeug, 10 Kartons Schulmaterialien und ca. 100 Schulranzen.

Diese wurden mit einer Spedition nach Rodna / Rumänien geschickt. Die Transportkosten wurden von der Fellbacher Wohnungsbaugenossenschaft (FEWOG) übernommen.

# Fleißige Helfer beim Einlagern und Beladen





